

RATIFICA SU...**VIENE DE LA PAG.**

obligado por los presentes a subir a ella. Entonces el señor Quirós, copiando al pueblo, hizo un discurso breve y vibrante. Dijo de manera católica que ratificaba su adhesión política a nuestro candidato Manuel Mora Valverde. Habló de la necesidad de depurar nuestra política y organizar mejor nuestra economía.

NOS ESCRIBE...**VIENE DE LA PAG. 1**

mano

su

buen

número

de

vidas

inocentes

PROLETARIOS TICOS!!

no

olvidéis

el

trato

que

los

ver

dugos

imperialistas

le

están

dando a los que supieron defender la auténtica democracia con el arma en la mano. Los mismos que aquí conocéis como calumniadores y falsoedores son los que en esos imperios maltratan a mujeres y niños.

Heredia bajo los pendones...**VIENE DE LA PAG. 1a.**

dos de que esa provincia está de pie y lista para ir a la batalla, bajo nuestras banderas, contra la imposición y contra la caverna que quiere imponer nos.

LA INDUSTRIA CAFETALERA ...**VIENE DE LA PAG. 1a.**

birlos en absoluto. Con lo que nada iría ganando la industria ni el país. El problema no se resuelve subiendo ni bajando aforos. El problema sólo puede resolverse mediante la confección de un plan de desenvolvimiento agrícola del país muy bien meditado. Por

lo pronto, urge que el Gobierno investigue la situación delos mercados; q' entre oficialmente en conversaciones con los compradores de café en los diferentes países; q' trate si es necesario el asunto con el Gobierno de los Estados de manera directa; que asuma, en fin la dirección comercial de la industria. Con leísta que dice nuestro Congreso no vamos a resolver el problema de los transportes a Europa.

LAS DEMANDAS SOVIETI...**VIENE DE LA PAG. TRES**

Tiene una población de más de 3.500.000 habitantes que es casi igual a la entera población de Finlandia. El volumen industrial de las empresas de Leningrado y de la región de Leningrado es igual a la cuarta parte del volumen total de la industria soviética y muchas veces más grande que la producción industrial de toda Finlandia. Leningrado es uno de los centros principales para la construcción de barcos, de maquinaria, industria eléctrica y química y es el único puerto soviético en el Báltico. Leningrado es la ciudad de Lenin, la cuna de la revolución de octubre. Esto demuestra la importancia que Leningrado tiene para la URSS y la necesidad de tenerlo suficiente y fuertemente defendido tanto por mar como por tierra. Leningrado está situado a doscientas millas de distancia de la entrada del golfo de Finlandia, y a 29 millas de la frontera de tierra de Finlandia. La carencia de una defensa adecuada crea la directa amenaza por aire, mar y por caminos de largo alcance por tierra. Un elemento necesario para una defensa adecuada de Leningrado es una serie de defensas navales a lo largo de todo el golfo de Finlandia. La más importante de todas debe ser establecida en la boca del golfo para que haga posible destruir cualquier fuerza naval enemiga que intente penetrar en el

golfo. La rapidez de los modernos barcos de guerra y las cortas distancias en el Báltico permiten que un enemigo (sea Alemania, Gran Bretaña o Francia) pueda concentrar considerables fuerzas navales de la noche a la mañana para dar un golpe contra Leningrado. No establecer un completo sistema de defensa en la región citada, significa hacer posible al enemigo, que se hubiere apoderado del archipiélago de Åland, atacar evitando las defensas establecidas por la URSS en la parte Sur de la boca del golfo y penetrar en la parte Este del mismo, amenazando las fronteras navales de la Unión Soviética en las vecindades de Leningrado. Estas simples ideas sirvieron de base en las propuestas soviéticas a Finlandia, para que se le cediera a la URSS territorio en la región de Hango-Udd para la construcción de una base naval.

Los provocadores e instigadores de la guerra inglesa y francesa y todos sus sirvientes han presentado las proposiciones de la URSS a Finlandia como una amenaza no sólo contra su propia independencia sino contra la seguridad de los países escandinavos, particularmente Suecia.

Nosotros debemos presentar la realidad de los hechos, la realidad de la política exterior de la URSS que se orienta en el sentido de asegurar sus fronteras navales y terrestres en el sector Noroeste.

EL GOBIERNO...**VIENE DE LA PAG. 1a.**

Censuró fuertemente el servicio, que ha invadido nuestro medio y afirmó que tenía fe en que el pueblo triunfaría a la larga a pesar de todas las imposiciones. Fue muy ovacionado el diputado Quirós. Después del mitín el compañero Leandro obsequió a la comisión visitante con un bien servido café al cual asistió también el diputado Quirós.

Naturalmente, nosotros somos del criterio de que la canalización del río San Juan es una obra de progreso para Centro América. Creemos que Nicaragua tiene derecho a contar con un puerto en el mar Atlántico. No somos partidarios de que se emplee un criterio estrechamente nacionalista para juzgar y resolver ese problema de la canalización del río San Juan. Estamos convencidos de que ante una situación como la presente, se impone un amplio criterio centroamericano. Pero tampoco creemos que debamos olvidarnos nunca de que de nosotros depende que se respeten o no se respeten derechos de todo Centro América y del mismo continente latinoamericano.

Es posible que el general Somoza, en esto de la canalización del San Juan, más que otra cosa persiga la realización de un negocio. Es posible también que el General Somoza esté dispuesto a hacer toda clase de concesiones al Departamento de Estado yanqui. Y ya en este terreno, nuestra actitud, si es energética y si se ajusta a un criterio de verdadera equidad e independencia, aun puede ser conveniente para el mismo pueblo de Nicaragua. No debemos obstaculizar la canalización del río San Juan ni la construcción del Cañal de Nicaragua. Pero tampoco debemos consentir en que sea el General Somoza, por su cuenta y riesgo, quien asuma la representación de todo el continente en un acuerdo q' a todo el continente afecta. Respaldada por sus

exponentes, Costa Rica tiene que entrar de lleno en las negociaciones y sustentar en ellas la tesis de Costa Rica y la tesis de la América Latina frente a las ambiciones del imperialismo yanqui.

EL CAMPESINA...**VIENE DE LA PAG. 1a.**

ría implacable que los campesinos bajaran de todas las poblaciones vecinas a escuchar a nuestros oradores. La casa del compañero Zumbado se llenó de gente, parte de la cual tuvo que estacionarse en las aceras. Hablaron los compañeros Ferreto y Mora. Sus discursos, vibrantes y clarisimos, levantaron el entusiasmo de todos los presentes.

derechos, Costa Rica tiene que entrar de lleno en las negociaciones y sustentar en ellas la tesis de Costa Rica y la tesis de la América Latina frente a las ambiciones del imperialismo yanqui.

Espérense, dejen...**VIENE DE LA PAG. DOS**

Dr. Calderón sumido en profundo silencio. La única señal de vida son las páginas de adhesiones y el gran retrato de Irene y de perfil del guapo candidato.

No, viejo, así no vamos a ninguna parte, por la víspera se saca el día. Ustedes podrán publicar veinte mil páginas de adhesiones y diez mil retratos; podrán levantar una montaña de papel para hacer un Presidente, pero nunca crearán en la conciencia nacional las fuerzas vivas necesarias para impulsar el verdadero progreso material y espiritual de la nación.

TELON**DIRECTIVAS DEL BLOQUE OBREROS Y CAMPESINOS**

Directiva del Bloque de Obreros y Campesinos del cantón de Barba, que se publica para efectos electorales.

COLOR ROJO

Presidentes efectivos: don Carlos Rodríguez Cabezas, don Juan Montero Herrera, don José Zumbado Ugalde.

Secretarios: don Juan Rodríguez Vega, don Alfredo Montero Herrera.

Tesorero: don José León Villegas.

Vocales: don Juan Bautista Solís, don Oscar Badilla Rojas, don Pío Montero, ap., don Custodio Ugalde Rodríguez, don Abelardo "Montejo" Hernández.

Secretario: Rubén Chaverri.

Vocales: Tobias Ramírez Bucino y Leonardo Hernández Espinoza.

Tesorero: José Ruiz, ap.

Presidentes efectivos: Benabé Hernández Espinoza, Carmen Chávez Esquivel, Porfirio Vargas Hernández.

Tesorero: José Ruiz, ap.

Secretario: Rubén Chaverri.

Vocales: Tobias Ramírez Bucino y Leonardo Hernández Espinoza.

Tesorero: José Ruiz, ap.

Presidentes efectivos: Benabé Hernández Espinoza, Carmen Chávez Esquivel, Porfirio Vargas Hernández.

Tesorero: José Ruiz, ap.

Secretario: Rubén Chaverri.

Vocales: Tobias Ramírez Bucino y Leonardo Hernández Espinoza.

Tesorero: José Ruiz, ap.

Presidentes efectivos: Benabé Hernández Espinoza, Carmen Chávez Esquivel, Porfirio Vargas Hernández.

Tesorero: José Ruiz, ap.

Secretario: Rubén Chaverri.

Vocales: Tobias Ramírez Bucino y Leonardo Hernández Espinoza.

Tesorero: José Ruiz, ap.

Presidentes efectivos: Benabé Hernández Espinoza, Carmen Chávez Esquivel, Porfirio Vargas Hernández.

Tesorero: José Ruiz, ap.

Secretario: Rubén Chaverri.

Vocales: Tobias Ramírez Bucino y Leonardo Hernández Espinoza.

Tesorero: José Ruiz, ap.

Presidentes efectivos: Benabé Hernández Espinoza, Carmen Chávez Esquivel, Porfirio Vargas Hernández.

Tesorero: José Ruiz, ap.

Secretario: Rubén Chaverri.

Vocales: Tobias Ramírez Bucino y Leonardo Hernández Espinoza.

Tesorero: José Ruiz, ap.

Presidentes efectivos: Benabé Hernández Espinoza, Carmen Chávez Esquivel, Porfirio Vargas Hernández.

Tesorero: José Ruiz, ap.

Secretario: Rubén Chaverri.

Vocales: Tobias Ramírez Bucino y Leonardo Hernández Espinoza.

Tesorero: José Ruiz, ap.

Presidentes efectivos: Benabé Hernández Espinoza, Carmen Chávez Esquivel, Porfirio Vargas Hernández.

Tesorero: José Ruiz, ap.

Secretario: Rubén Chaverri.

Vocales: Tobias Ramírez Bucino y Leonardo Hernández Espinoza.

Tesorero: José Ruiz, ap.

Presidentes efectivos: Benabé Hernández Espinoza, Carmen Chávez Esquivel, Porfirio Vargas Hernández.

Tesorero: José Ruiz, ap.

Secretario: Rubén Chaverri.

Vocales: Tobias Ramírez Bucino y Leonardo Hernández Espinoza.

Tesorero: José Ruiz, ap.

Presidentes efectivos: Benabé Hernández Espinoza, Carmen Chávez Esquivel, Porfirio Vargas Hernández.

Tesorero: José Ruiz, ap.

Secretario: Rubén Chaverri.

Vocales: Tobias Ramírez Bucino y Leonardo Hernández Espinoza.

Tesorero: José Ruiz, ap.

Presidentes efectivos: Benabé Hernández Espinoza, Carmen Chávez Esquivel, Porfirio Vargas Hernández.

Tesorero: José Ruiz, ap.

Secretario: Rubén Chaverri.

Vocales: Tobias Ramírez Bucino y Leonardo Hernández Espinoza.

Tesorero: José Ruiz, ap.

Presidentes efectivos: Benabé Hernández Espinoza, Carmen Chávez Esquivel, Porfirio Vargas Hernández.

Tesorero: José Ruiz, ap.

Secretario: Rubén Chaverri.

Vocales: Tobias Ramírez Bucino y Leonardo Hernández Espinoza.

Tesorero: José Ruiz, ap.

Presidentes efectivos: Benabé Hernández Espinoza, Carmen Chávez Esquivel, Porfirio Vargas Hernández.

Tesorero: José Ruiz, ap.

Secretario: Rubén Chaverri.

Vocales: Tobias Ramírez Bucino y Leonardo Hernández Espinoza.

Tesorero: José Ruiz, ap.

Presidentes efectivos: Benabé Hernández Espinoza, Carmen Chávez Esquivel, Porfirio Vargas Hernández.

Tesorero: José Ruiz, ap.

Secretario: Rubén Chaverri.

Vocales: Tobias Ramírez Bucino y Leonardo Hernández Espinoza.

Tesorero: José Ruiz, ap.

Presidentes efectivos: Benabé Hernández Espinoza, Carmen Chávez Esquivel, Porfirio Vargas Hernández.

Tesorero: José Ruiz, ap.

Secretario: Rubén Chaverri.

Vocales: Tobias Ramírez Bucino y Leonardo Hernández Espinoza.

Tesorero: José Ruiz, ap.

Presidentes efectivos: Benabé Hernández Espinoza, Carmen Chávez Esquivel, Porfirio Vargas Hernández.

Tesorero: José Ruiz, ap.